



3学期の折返し それぞれの学年で1年間の活動を振り返ります

校長 大久保 順子

今年最強の寒波が到来しても、三中生は変わらず元気に学校生活を送っています。朝の校門では、予鈴前からしっかりと挨拶を交わし、全校朝会では体育館にほどよい緊張感が漂うなか、真剣に話を聞く姿が印象的でした。昼休みには、校庭いっぱい広がるサッカーやバスケットボール、鬼ごっこで汗を流し、活気にあふれた姿を見せてくれています。そんな生徒の姿を微笑ましく、そして頼もしく感じています。

さて、三年生はいよいよ入試が目前に迫りました。これまで積み重ねてきた努力を信じ、最後まで諦めずに挑んでほしいと思います。試験本番では、緊張するのは当たり前ですが、大切なのは「自分はやれる」と自分自身を信じることです。これまでの努力が無駄になることは決してありません。一問一問に集中し、持てる力を最大限発揮してくれると信じています。結果に一喜一憂するのではなく、全力を尽くした自分を誇れるよう、最後の一秒まで粘り強くやり抜いてほしいと、教職員一同、3年生の健闘を心から応援しています。保護者の皆様におかれましては、日々お子様をここまで温かく見守ってこられたことに敬意を表します。入試が近づくとつれ、子供たちの緊張や不安も高まりますが、今まで頑張ってきたことを認め、どんな結果であってもお子様の努力を讃えていただければと思います。

一方、1、2年生は「授業態度改善キャンペーン」を実施し、学年末考査に向けて、生活の見直しに取り組んでいます。勉強や生活習慣を振り返り、自分自身と向き合う時間を大切にしている姿が見られます。この積み重ねが、やがて子供たちの未来を支える力になるものだと思います。

また、学校では保護者の皆様からの学校評価を受け、来年度の教育課程について検討を進めています。より良い教育環境を整え、子どもたちの成長を支えていきたいと考えています。

先月は育成会による「どんど焼き」が行われ、多くの三中生がボランティアとして参加しました。地域の方からは「中学生が積極的に運営してくれて頼もしかった」との感想をいただきました。参加した生徒たちからも「役に立てて嬉しかった」「楽しかった」との声が聞かれました。これまでも多くの三中生が地域のボランティア活動に参加し、地域の方々と協力しながら貴重な経験を積んできました。地域とのつながりの中で子どもたちが成長していくことに、改めて感謝しています。来年度も、こうした経験を大切にし、地域の方々とふれあいを深めながら、社会貢献の意義を学んでいける機会を増やしていきたいと考えています。

<2月の予定>

日	曜	行 事	日	曜	行 事
3	月	全校朝会 安全指導	19	水	職員会議
5	水	ヤングケアラー出前授業 職員会議	21	金	避難訓練 都立一次入試
10	月	都内私立高校入試始	23	日祝	天皇誕生日
11	火祝	建国記念の日	24	月	振替休日
13	木	各種委員会	27	木	学年末考査 学校運営協議会 虐待防止外部委員会
14	金	がん教育(2年) 生徒協議会	28	金	学年末考査
17	月	生徒朝会 校内研究会(4時間授業)			

1 学年スキー移動教室

副校長 脇山 聖司

1月19日(日)から21日(火)まで、1年生は、菅平高原へスキー移動教室に行ってきました。この3日間はよい天候に恵まれ、透き通るような青空の下でスキー実習を行いました。スキー場に立ったとき、新雪に覆われたきれいな白い景色が広がり、思わず感嘆の声が出てしまうほどでした。初日は、インストラクターさんからスキーの経験を尋ねられたところ、ほとんどの生徒がスキー未経験でした。不安と期待が入り混じった気持ちの中、インストラクターさんから滑る前の心構えと基本の姿勢を学びました。最初は腰が引けている様子でしたが、何度も練習を繰り返すことでフォームもしっかりと整えられるようになり、自信も付いてきたようでした。宿舎での、食事の時や学年レクなどで、楽しそうに談笑する生徒の姿が印象的でした。レクの「人間借り物競争」では、「副校長先生、一緒に来て下さい！お願いします！」と生徒から声がかかり、私も借り物として生徒の盛り上がりの中に参加させていただきました。2日目は、一日中スキー漬けの日でした。生徒たちもリフトに乗ってコースを滑走するようになり、きれいな風景を見ながら気持ちよく運動ができ、午後の実習後のおしるこの味は、よりおいしく感じられたのではないのでしょうか。宿舎の生活にも慣れ、各係も手際よく自分たちの仕事を終えていました。最終日は、午前の実習を終えて帰り支度をし、予定より少し早くバスで帰路につきました。

3日間をとおして1年生は、自分たちで考え、行動し、時間通りに移動や集合ができました。行事が成功できたのも生徒自身の大きな成長があったからです。また、保護者の皆様には、行事の準備など、学校からのお願いに多くのご協力をいただきました。改めて、御礼申し上げます。



表彰

吹奏楽部 第58回東京都中学生アンサンブルコンテスト 銀賞

校内書初め展 各学年受賞者

- 1年 金
銀
銅
- 2年 金
銀
銅
- 3年 金
銀
銅